
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（ケアハウス職員：照井） 

 岩手国体が始まるなどスポーツの秋を感

じる今日この頃です。ケアハウスでは 10

月 12 日の県南ブロック高齢者福祉協議会

輪投げ大会に参加予定です。今年は練習の

開始時期が遅かったので昨年以上の成績を

目標に頑張りたいところです。 

～お礼申し上げます～慰問・ボランティア・個人 

○ケアハウス 

 ・黒沢尻 23 区長様 ・市社協黒沢尻北支部長様 

 ・北星公民館長様 ・佐藤惠子様 ・照井寛幸様 

 ・工藤幸子様 ・近藤弘子様 ・千田万里子様 

○デイサービス  

 ・泉ミツ子様 ・伊藤京子様 ・菊池ユリ様  

・小原重幸様 ・佐藤娃子様 

  

紫波 ぶどう狩り 
 

 

芋煮会 北上北中学校1年生体験学習 

 9 月 27・28 

日の 2 日間に 

わたり北上北 

中学校の 1 年 

生 23 名が体験 

学習に訪れま 

した。それに 

合わせて芋煮 

会を開催。生 

徒さんと一緒 

に芋の子汁作 

りを行い、昼 

食にいただき 

ました。皮の剥 

き方を入居者の 

方から教わることや談笑される場面があり良い

交流となりました。ありがとうございました。 

 

二子の里いものこまつり 

 9 月 25 日に二子小 

学校で行われた『二 

子の里いものこまつ 

り』に行って来まし 

た。晴天に恵まれ日 

差しが強く木陰から 

子供達の合唱・吹奏 

楽や神楽・鬼剣舞等 

を観賞。肝心の芋の 

子汁は醤油味で鶏と 

豚の 2 種類。「美味し 

い。」と 2 杯召し上がる方もいました‼ 

 

笑って元気に『ときわ寄席』 

 9 月 10 日に『ときわ 

寄席』を開催しました。 

今回は田辺鶴遊様、柳家 

喬の字様のお二人をお招 

きし、地域の方々・入居 

者・職員共々、笑顔と元 

気をいただきました。 

  

 

 

味付けは生徒さん‼ 

味見は入居者の方々‼ 

 

買ったよ♡ 

 

安くて旨いね（笑） 

 

 

どれにしようかな？ 

田んぼアートin石鳥谷 

 9月14日にぶどう狩り

で紫波方面へドライブに

行って来ました。ぶどう

畑を車窓から眺めた後、

『紫波ふるさとセンタ

ー』へ。昨年同様、ぶど

う狩りは行わず、ぶどう

を購入。種類が多く、選

ぶのに吟味して沢山購入

されていました。昼食は

『藤屋食堂』で各々注文。

安価で量が多く味も好評

で会話が弾み笑顔が見ら

れました。帰りに『紫波

マルシェ』『道の駅石鳥

谷』に立ち寄り帰って来

ました。 

 

 

こうやって皮剥くんだよ（笑） 

パンパン‼叩くのは講談 

 

 

 
秋晴れは気持ちがいいね 


